

講演を行いました

『在宅医療医療に欠かせない、多職種連携のあり方』



在宅医療には夢がある

福岡市博多で開催された、
「クリニックまるごとパナソニック在宅医療支援セミナー2012in 福岡」
で講師として招かれ講演いたしました。

医療法人明輝会で実践する多職種連携を
紹介いたしました。

その中で、具体的な解決策として、ICTツ
ールの有用性をお話しするとともに、当院で
実験しているキュアケアネットについてもご
紹介させていただきました。

参加された方々は、開業の先生方や事務
管理職の方々でした。

在宅医療にかける関心の高さを感じるとともに、熱心に耳を傾けていただき感動いたし
ました。

このような機会を与えていただいた皆様に
感謝申し上げます

医療法人明輝会 内村川上内科
院長 川上 秀一

クリニックまるごとパナソニック
在宅医療支援セミナー2012 in 福岡

◆プログラム◆

13:05~14:10	『在宅医療に欠かせない、多職種連携のあり方』 講師:川上秀一氏 (医療法人明輝会 内村川上内科院長)
14:10~14:40	『パナソニックがご提案するソリューションについて』 講師:パナソニックヘルスケア株式会社 マーケティング本部メディコム営業統括グループ チームリーダー 木谷一隆氏
14:50~15:55	『2012年度改定から見える勝ち残る在宅医療のビ ジネスマodel』 講師:酒井麻由美氏 (株式会社ヘルスケア経営研究所専門研究員)
16:10~	個別相談会

◇主催◇
パナソニックグループ
株日本医療企画